

Pour une école publique ambitieuse.

Aux parents d'élèves des écoles publiques des cantons de Pierrelatte et de Saint Paul Trois Châteaux

Madame, monsieur

82 % des enseignants des écoles de nos deux cantons étaient en grève ce jeudi 20 novembre.

Ils exprimaient leur opposition :

- * **aux fermetures de postes,* à la dégradation des conditions d'enseignement,**
- * **au mépris de notre profession affichée par le ministre**

Ils demandaient :

- * **un autre budget pour l'école * un véritable dialogue social**

Ces derniers mois, des réunions d'informations aux parents ont été organisées dans de nombreuses écoles de notre canton. Elles ont été le lieu d'échanges riches entre enseignants, élus et parents. Certaines écoles ont organisé des actions d'information et de manifestation.

Nombreux sont ceux qui sont inquiets des décisions prises : * **la suppression des RASED (les enseignants spécialisés qui s'occupent des élèves en difficulté)** * **l'organisation systématique du soutien pédagogique en dehors des heures scolaires (le soir, le mercredi, pendant les vacances)** * **la suppression de l'accueil des petits en Maternelle** * **les réformes des programmes scolaires** * **la suppression de l'IUFM, l'université où se forment les futurs enseignants** * **le recrutement des enseignants remplaçants par l'ANPE ...**

Dans ces réunions et au moment de la grève du 20 novembre, de nombreux parents ont apporté leur soutien aux enseignants. Ils nous ont souvent demandé : « Et nous, que peut-on faire ? »

Pour tous ceux-là, nous proposons d'organiser un rassemblement devant les mairies de chacun des chefs lieux de nos cantons. Chacun pourra venir y présenter ses inquiétudes, ses refus, ses propositions.

Une audience sera demandée aux élus locaux afin de leur déposer une lettre (exprimant ces inquiétudes, ces refus, ces propositions) à transmettre au Préfet, représentant de l'état et aux députés et sénateurs de la Drôme qui votent le budget de l'Education Nationale.

Deux rassemblements :

Vendredi 12 décembre (17h)

devant la mairie de Pierrelatte

Mardi 16 décembre (18 h)

devant la mairie de Saint Paul Trois Châteaux

À cette occasion, les enseignants se rendront à pied de leurs écoles à la mairie. Ils invitent tous ceux et toutes celles qui le désirent (parents, grands-parents, élus, amis de l'école publique et du service public en général) à venir se joindre à eux. Ils vous invitent également à les rejoindre directement au rassemblement.

Les enseignants des écoles maternelles et élémentaires.